

14 de marzo de 2025

Proyecto ABC de la Democracia capacitó a jóvenes en democracia

El Instituto de la Democracia (IDD) a través del proyecto ABC de la Democracia, capacitó a estudiantes de bachillerato de varias localidades de: Otavalo, Pujilí y Loja. El objetivo fue, a través de actividades lúdicas, explicar los principios más básicos de la Democracia en el país.

Este proyecto de capacitación está dirigido a jóvenes de instituciones educativas, y tiene el propósito de garantizar el acceso al conocimiento por parte de los estudiantes, a través de la simplificación de conceptualizaciones complejas, promoviendo el fortalecimiento de la democracia y el debate social.

Las temáticas que se les da a conocer son, formas de gobierno, género y diversidad, representación política y organizaciones políticas, sistemas electorales y movimientos sociales y acción colectiva

Asimismo, esta actividad está enfocadas a socializar conceptos que permitan a los participantes un reconocimiento ágil de deberes y derechos cívicos con el fin de garantizar su participación plena y efectiva en el sistema democrático.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1900594756155011499>